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股市什么是两极分化

1：股市什么是两级分化？

2：从字面上的意思来讲就是股市里面的股票上涨下跌岀现了板块的明显分化走势
。

3：比如说2020年疫情期间所有医药股都往上涨，而旅游板块和客流运输板块往下
行，这就是受环境的影响岀现的二级分化的走势，后来我国疫情得于控制，国庆节
前后旅游板块和客运运输板块又走强，医药股板块由于前期涨副太高而回落，这也
是二级分化走势。

11月27日:大A二八分化现象较为严重,下周一股市怎么走

下周一，上证指数将进入暴力拉升阶段！周五，在上证50的大幅拉升下，上证指
数站稳了3400点，其中银行、券商、保险等大金融板块起到了决定性的作用。

我们回顾一下本周的走势，属于突破前的震荡整固，周三冲高后的大幅下跌，对人
气打击很大，但是周四周五的反弹，又收回了失地。事后来看，这三天起到了很好
的洗盘效果！意志不坚定的投资者，或者空头已经越来越少，多头的力量已经集结
，并且展示出了多头的信心和威力！

所以，下周开始市场将暴力拉升，这也符合我此前提到的，本周整固为主，下周拉
升的观点。

在板块方面，押注低估值顺周期板块，这是我从8月份就开始强调的，现在尤其要
买券商了，指数突破拉升之际，唯有券商弹性最大。而且这周五券商已经初露端倪
，小荷才露尖尖角，预计下周将会是风驰电掣的一周，大家一定早点上车，抓稳扶
好了！

以上就是我的回答，欢迎大家关注与交流！

为什么股市二八分化这么明显

在股市当中我们经常会听说过一个词，就是二八分化，特别是2017年一年，市场
二八分化现象演绎得淋漓尽致。一方面大盘股不断创出新高；而另一方面，中小盘
股却泥沙俱下。

二八分化中的“二”指的是权重股，这部分股票占股票总数的比例大概为20%；
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“八”指的是权重股以外的股票。所以称之为二八。产生二八分化的原因主要有以
下几点：

第一：存量资金的市场；因为目前市场上没有新的大规模增量资金进入。所以还是
存量资金的博弈。既然是存量资金，市场上的资金总数就那么多。这些资金顾得了
东头，就顾不了西头。所以会存在二八分化现象。

第二：二八分化现象也是成熟市场上的必然要求。为什么这么讲呢？可以给大家举
个例子。比如我国香港市场，2017年香港股市场上，以恒生指数为代表的香港各大
指数不断创出新高，但是同期下跌的股票数量接近45%，指数的不断新高，主要是
由腾讯、汇丰等大的权重龙头再拉。再比如美股市场，去年美股市场上，道琼斯指
数等各大指数不断新高，但是同期下跌的股票数量也将近40%以上，指数的新高也
都是由谷歌、苹果、亚马逊等权重龙头在拉。所以对于任何成熟市场上而言，也并
不都是普涨行情。（说到这里，估计很多朋友有不同意见，有不同意见的，可以在
评论区当中说出来，探讨探讨）

所以对于接下来的市场上而言，出现普涨的概率是非常小，结构化行情将会持续，
结构化的意思就是，该涨的一定会涨，该跌的也会毫不客气的跌。

我是啪哥，一个长期混迹在金融一线、行为有些不羁的金融人士；如果你认为啪哥
说的有道理：点赞+关注；如果你认为啪哥说的没道理，评论区留下你的道理。

对于股市二八分化严重情况，你怎么看

泻药。今年以来大盘蓝筹、绩优白马呈现出普涨的态势，像贵州茅台、格力电器、
中国平安、海康威视、均出现较好的涨势。但是中小票却呈现出跌多涨少的状况。
目前市场的投资逻辑已经由之前的“小而美”变成了“大而强”，由炒小、炒新、
炒差、炒概念正在像价值投资过渡，所以说今年是蓝筹白马的牛市，中小票的熊市
，呈现出比较明显的二八分化现象。

-------楚河汉界，主题分界线-------

首先，这种现象是正常的，也是一个健康的股市应有的姿态，股市要想长期走牛，
必须价值回归。难道A股市场上就应该由有概念、没业绩的股票纵横吗？价值不回
归，难道去炒“徐翔概念股”吗？难道天天跟着游资打板吗？这是一种不良风气，
整顿了是好事，有利于A股长期走牛。所以这种现象还是要习惯。其实境外市场又
何尝不是呢，比如港股市场，今年也涨的很好，恒生指数累计涨幅32%，同样港股
市场中也是一些龙头在涨，比如腾讯控股、吉利汽车、汇丰控股他们在拉动指数。
美股市场上，也都是苹果、微软、阿里巴巴、亚马逊这类公司在涨。所以这是一种
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趋势，我们应该理性看待。

其次，整个A股市场的投资者结构正在悄悄的发生变化，今年我们也会发现一点，
那些市值达、估值低、涨幅大的公司，机构的持股比例就越高；相反那些市值小、
估值高、跌幅大的机构持股比例越低。通过对三季报的分析得知，你会发现，那些
市值大、涨幅大的公司股东人数是减少的，表明筹码是集中的，所以当前机构的锁
仓行为比较明显，结构化行业有望继续延续，啥是结构化行情，那就是该涨的股票
一定会涨，该跌的股票也一定会跌，而不是普涨普跌，这叫结构化，要清晰的人士
到当下市场的方向就是结构化慢牛趋势。

最后，市场是变的，炒股的思维逻辑方式也在变，特别是在A股纳入MSCI指数之
后，外资机构将会逐步的进入A股市场，A股机构投资者的的比例也会逐步增加，从
而加速A股的机构化进程，外资机构的入驻不仅会改编当下A股市场的主体结构，而
且也会改变Ａ股市场的投资风格，价值投资会不断地的深入人心，那些成长性好、
盈利能力强、被低股的个股将会被重新挖掘。

如果你赞同我的说法关注我，如果你不赞同更要关注我说说你的逻辑；另外，这纯
属相互交流，切磋，并无任何投资建议之嫌。

通达信大盘分时两条线是什么意思

通达信大盘分时两条线，一条是白色一条是黄色，白色代表着权重，也就是指数的
点位，黄色代表着题材，如果白黄两线同时向上，一般都是大盘普涨，如果白黄两
线开口，白线在上黄线在下，说明二八分化，涨指数跌各股，以上回答仅供参考，
最后提醒，投资有风险，入市需谨慎。
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